

Dieselbe Arbeit, aber in meiner Stadt!

C., Frankreich

31.03.2015

Ich betete eine Novene zum hl. Josefmaria, mit der Bitte, eine Beschäftigung zu finden. Eine Woche nach Beendigung der Novene erhielt ich einen Anruf für eine Stelle, die aber unglücklicherweise ziemlich weit von meinem Heimatort entfernt war. Deshalb musste ich sie leider ablehnen. Zwei Wochen später wurde ich erneut angerufen mit einem Angebot in meinem Wohnort.

Ich war überglücklich. Danke,
heiliger Josefmaria!

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/dieselbe-arbeit-aber-in-meiner-stadt/> (02.02.2026)